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やまと新聞を育てよう！ 2010/08/10 04:42 

  月々500円、拡販キャンペーンにご協力を 
  

  商売よりポリシーを貫きGHQにガン 

  として抵抗した真性保守やまと新聞 

  
   今日8月10日は「やまと新聞の日」になったそうです。いつも感動的な日本人の魂を揺さぶる話を紹介してくれる「ねずきちの 

ひとりごと」さん（日本の心を伝える会会長）が「やまと新聞をみんなで育てよう！」という提案をされていて、各ブロガーはこの日

に告知せよ、との事ですので、私も一枚加わらせて頂きます。 
  
 その趣旨や内容はこちらをご覧頂くとして、彼が4月13日に紹介した「やまと新聞を守れ！」というエントリーを以下で紹介させ

て頂きます。これ自体が立派な感動物語で、読んでみると凄い真性保守の新聞社だったのですね。GHQの脅しに屈せず自社の

ポリシーを貫いて今日に至った経緯などは、立派としか言いようがありません。 
  
 また、 近では口蹄疫の号外を緊急発行して、全国で20万部が配布されたそうです。新聞の号外というと多くの人が手に取っ

てくれて抜群の反応だったということです。そして日本解体三法案が提出された場合は再び号外を出す計画だそうですが、それ

には皆さんの月々500円のさらなる支援が必要です。皆さん、やまと新聞を産経新聞、チャンネル桜につぐ保守の媒体として応

援しましょう。  
   

 
http://www.yamatopress.com/f/000341.php  

  

 「やまと新聞を守れ！」 

  
  上にある写真は、ヨーロッパのある王宮の写真ではありません。実は、国会議事堂の衆議院の中庭です。ここには一般の見学

者は入れません。 
  
   どうして入れないところの写真があるかというと、実は、国会の＜中＞に記者室を持っている唯一の新聞社が、撮影してネット

に掲載してくれたのです。 
  
   戦後、GHQが国内の言論や思想統制のために、焚書や検閲を行ったことは、みなさんご存知のことと思います。そのGHQの

「呪縛」が現実に 近まで続いていて、ようやく平成20(2008)年になって解放された新聞社がある、といったら、「まさか・・・」と

思われるでしょうか。 
  
   実は、あるのです。 
  
   国会における新聞社は、いまは国会の＜外＞に「記者クラブ」を持っています。その「記者クラブ」に登録した新聞社の記者だ

けが、「記者クラブ」の発行する通行証を持って、国会議事堂内に入って取材できます。 
しかし戦前には、「両院記者会」というものが国会議事堂に中にあって、そこに新聞各社の記者が詰めていました。そして新聞社

ごとに直接国会の模様を取材し、社としての意見を添えて、政治の報道をしていたのです。 
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   ところが終戦後、GHQによって、その「両院記者会」が事実上、国会議事堂から追い出されます。記者が国会の模様を自由に

取材して報道するのではなく、記者の取材を「記者クラブ」が管理するようになった。そして、記者クラブの管理人＝つまりGHQの

委託を受けた者によって検閲を受けた記事だけが、一般大衆へ報道されるようになったのです。 
  
   もし、言うことを聞かず、あくまで新聞社として独自に国会内での取材をし、自らの価値観に則って記事を書くというなら、一般

民間人への報道はいっさい許可しない。取材は国会議事堂内だけにせよ。新聞紙の発行も、国会議事堂内だけに限定せよ。そ

れがGHQの命令です。 
  
   本来、新聞というものは、事実を事実として報道するだけでなく、それが記事になる時点で、必ず報道する側の意思が入りま

す。たとえはわるいけれど、殺人があったとき、悲惨な殺人と書くか、当然の報いと書くか、政治家の写真を載せるとき、笑顔のい

い顔の写真を使うか、苦り切った表情の写真を使うか。そこに自然と報道する側の意思がはいる。 
  
   ならば、報道は、自らの見識のもとに、是非善悪を、高い次元、高い道義をもって判断し、善なるものはこれを宣揚し、悪なるも

のはこれを糾弾して世論を喚起しなければならない。それがジャーナリズムの基本でもあります。 
  

 
口蹄疫の真実を伝えるために発行された号外。 

全国で20万部が配布されたということです。 
  
   実は、日本における新聞の歴史は古くて・・・識字率が高く、紙が普及していた日本では、ある意味当然と言えば当然のことな

のですが・・・新聞の歴史は、徳川家康が大阪城を攻めた慶長19(1614)年の大阪冬の陣にさかのぼります。なんとそのときの

報道を行った「かわら版」が、いまでも現存している。 
  
   ちなみにヨーロッパでは、イギリスが新聞（清教徒革命(1660年）や名誉革命(1688年)を報道したものが、 初といわれてい

ます。日本 古のかわら版のほうが、50年近く古いですね。かわら版は、江戸期を通じて、事実の報道だけでなく、文学、絵画、

芸能に関するニュースを扱い、すでに幕末には「新聞」と名前を変えています。 
  
   慶応4(1868)年の江戸城開城のときには、幕臣であった福地源一郎が、江戸で「江湖新聞」を創刊し、創刊の翌月には彰義

隊が上野のお山で敗れたときのことについて、報道している。 
  
このときの一文・・・ 
～～～～～～～～～～～～ 
ええじゃないか、とか明治維新というが、ただ政権が幕府から薩長（薩摩藩と長州藩）に変わっただけではないか。 
ただ、幕府が倒れて薩長を中心とした幕府が生まれただけだ。 
～～～～～～～～～～～～ 
この一文は、いまでもいろいろな歴史の本で紹介されています。 
  
   もっとも、これを書いた福地源一郎は、この一文を書いたことで明治新政府に睨まれ、投獄されたあげく、新聞も発禁処分にさ

れている。ジャーナリズムは戦いでもあったのです。 
  
   ちなみにこの福地源一郎は、明治8(1875)年1月14日の東京日日新聞の誌上で、「社会」という言葉に「ソサエチー」というル

ビをつけて紹介しています。実は、これが「社会」という日本語が使われた 初です。福地源一郎は、その後、明治10(1877)年
には、西南戦争で田原坂の戦いなどを従軍記者として、現地から実況をレポートし、ジャーナリストとして大いに筆名を上げてい

る。 
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   さらに彼は、明治14(1881)年には、大日本帝国憲法の草案となる私擬憲法「国憲意見」を起草し、軍人勅諭の制定にも関与

している。まさに明治を代表する文化人ともいえます。その福地源一郎が、明治17(1884)年に、創刊したのが、≪やまと新聞≫

です。 
   
   ≪やまと新聞≫は、明治から大正にかけ、我が国新聞界の第一人者として、国内 大の発行部数を誇り、我が国の保守系言

論と文化・芸術の担い手として、数々の文化人なども輩出しています。その福地源一郎の新聞に対する理念＝やまと新聞の創

刊の理念は、上に書いた次のものです。 
  
～～～～～～～～～～～ 
新聞は、単に事実の報道にとどまらず、是非善悪を、高い次元、高い道義をもって判断し、善なるものはこれを宣揚し、悪なるも

のはこれを糾弾して世論を喚起する 
～～～～～～～～～～～ 
  

 
この動画、やまと新聞社作成ですが良いですね。  

  
   まさに、ジャーナリストとしての姿勢がここに明確に出ています。≪やまと新聞≫は、大東亜戦争の戦時中頃には、発行部数で

は朝日・読売等、大衆化路線を進んだ新聞社に発行部数で水を開けられますが、我が国固有の伝統と文化を護るという明確な

意思をもった硬派の新聞として、根強い人気を誇ります。 
  
そして、終戦。 
  
   GHQは、新聞報道のまさに中心となるべき、国政に関して、完全な検閲体制をひきます。そして、国会議事堂内にあった「両

院記者会」から記者たちを追いだし、議事堂の外に、「記者クラブ」を設置します。そして、記者クラブであらかじめ検閲を受けた

記事だけが新聞社に持ちこまれ、記事として一般国民に知らされるようにした。≪やまと新聞社≫は、ジャーナリストとして、GHQ
の政策に対し、これを敢然と拒否した。 
  
   GHQは、その≪やまと新聞≫に対し、 
１）当時の社長が書いた書籍を、全部ことごとく焚書処分にする、 
２）≪やまと新聞≫が国会議事堂内の「両院記者会」からあくまで粘るというなら、代わりに、新聞の発行も国会議事堂内以外に

はいっさい認めない、という厳しい処分を課します。 
  
   新聞社は、多くの庶民に買ってもらうことで、会社の経営がなりたちます。他の大手新聞社が、社の存続のために、GHQに迎

合した、GHQの気に入る記事だけを書くように社の姿勢を変化させる中で、断固GHQに対抗した≪やまと新聞≫は、もはや取

材も、新聞の発行も、国会議事堂内だけでしか許されない。 
  
   そして発行部数は、国会議員とその秘書たちへのもの、わずか1000部にまで減少してしまう。そうなると社の収入なんか、た

かが知れています。それでも≪やまと新聞社≫は、歯を食いしばって頑張ります。貧乏にも耐えた。社の理念を失うことは、生活

が困窮するより辛かったのです。 
  
   いまから15年くら前まで、≪やまと新聞社≫が発行する新聞は、なんと一文字ずつ文字を差し込むタイプの写植機を使ってい

ます。15年前といえば、平成7年頃です。もはやワープロもパソコンも普及していた。しかし≪やまと新聞社≫には、そんな便利

なモノを買うだけの力がなかったのです。 
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   だから昭和初期の写植機を大事に使い、わずか千部の新聞を、毎日印刷し発行していた。ところが、いまから6年ほど前にな

ると、いよいよ経営が厳しくなります。やむなく≪やまと新聞≫は、新聞の発行間隔を月１部、さらには四半期に一部に切り替え、

なんとかして生き残りを図ります。 
  
   そんな中、平成20(2008）年になって、そんな≪やまと新聞社≫の窮状を見かねた安倍元総理と、森喜朗先生が、いくらなん

でも、もうそろそろＧＨＱの課した制約から≪やまと新聞≫を解放してもよいでしょうと、≪やまと新聞社≫が、国会外で活動する

ことを許可してくれた。 
  
   それでようやく、なんと戦後63年目にして、やっと≪やまと新聞≫は、国会議事堂の外での営業活動ができるようになったので

す。GHQは、昭和27(1952)年には、解散しています。しかし日本人は約束事を守る国民です。どんなに苦しくても、どんなにつ

らくても、あきらめず、粘り強く、ルールを守って戦い抜く。これが日本です。 
  
   そしていま、≪やまと新聞≫は、創業の精神を失うことなく、また、左傾化した記者クラブの圧力を受けることなく、議会から直

接取材した情報を国民に届けてくれています。 近では、ネットでの配信も行うようになりました。 
  
≪やまと新聞社のホームページ≫ 
http://www.yamatopress.com/ 
いま、≪やまと新聞≫は、月わずか500円の購読費で、会員制で購読できるようになってます。また、HPでは、会員限定の情報

取得もできるようになっている。HPをご覧いただくとわかるけれど、記事の内容は、非常に良心的です。 
  
   硬派に日本の良心を守りぬいた≪やまと新聞社≫、ボクは、この話を聞いて、たいへんな感銘を受けました。そして、昨日、す

ぐに、やまと新聞の会員になりました。是非、わたしたち保守のみんなの力で守りぬいていきましょう！ 
  
≪やまと新聞≫の会員登録は↓コチラから行うことができます。 
  

    

  
   ちなみに、やまと新聞社について、ウィキペディアを見ると、やまと新聞というのは、いまの東京スポーツ新聞であると書いてあ

る。日本の伝統的保守新聞に対し、こういう記述をして、これを貶めようとする。ひどい話です。 
  

======================================== 
  

民主党保守派議員は「離党カード」で阻止せよ！ 

  

  
  

8月10日の産経新聞、右が1面トップ、左が3面トップの画像（クリックでネット記事） 
  

 陰湿な左翼が政権を取るとこのザマです。産経は「菅直人首相がもはや仙谷氏の傀儡となりつつあることを示した」とまで断定

しています。 
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タグ： やまと新聞  日心会  ねずきち  GHQ  焚書  検閲  両院記者会  福地源一郎  安倍晋三  森喜朗   

  

 民主党保守派の諸君！何をしているのだ！ 

ここが勝負処だぞ。 

  
「どうしても首相談話を強行するというなら団結して数十人規模で 

離党する」と体を張って阻止する局面だとは思わないのか！。 
良識ある日本人の怒りは頂点に達している、その意を代弁しろ！ 

  
  

 
  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(35) 

コメント(35) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/08/10 07:15Commented by gabacho さん 

花うさぎさん、お早うございます。 

 
> 民主党保守派の諸君！何をしているのだ！ここが勝負処だぞ。 
 
野田佳彦氏など、ここで抗議のため財務大臣を辞職すれば、 
将来の総理候補として男をあげると期待できるのですが、…。 
体を張って欲しいですね。  

 

2010/08/10 07:30Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
 
>野田佳彦氏など、ここで抗議のため財務大臣を辞職すれば、 
>将来の総理候補として男をあげると期待できるのですが、…。 
 
確かに閣僚の中では一番反対したそうです。 

 
実は昨夜、松原仁の地元事務所に電話を入れたのですが、既に支持者向けの言い訳が

出来ていました。保守が動いたから内容を薄めることが出来た、15日の時期をずらすこと

が出来た、と。 

 
また談話は法律ではないので閣僚は署名は求められないのではないかとも語っていまし

た。今の民主党に土屋かたゆき議員クラスの骨っぽい男はいないのですかね？本当に

情けない。 

 
今日はＺ旗もって官邸に街宣し大声を上げるつもりです。  

 

2010/08/10 08:58Commented by gabacho さん 

To 花うさぎさん  
 
>今日はＺ旗もって官邸に街宣し大声を上げるつもりです。 
 
小生もＺ旗を持ってご一緒します。 
憂国の士が二人よりも多いことを祈りつつ。  

 

2010/08/10 09:08Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん  
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>小生もＺ旗を持ってご一緒します。 
>憂国の士が二人よりも多いことを祈りつつ。 
 
11.30に衆議院第二議員会館前です(^^)。 

2010/08/10 09:36Commented by usaginomimi さん 

こんにちは。 
やまと新聞、日本に残された 期のジャーナリズムですね。 
トラバいただいて帰ります。いつもありがとうございます。  

 

2010/08/10 09:42Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん こんにちは。  
 
>やまと新聞、日本に残された 期のジャーナリズムですね。 
 
はい、良く生き残ってくれたものです。 

 
>トラバいただいて帰ります。いつもありがとうございます。 
 
拝見しました。ありがとうございます、どんどん拡散して下さい。  

 

2010/08/10 12:03Commented by しばりょう さん 

ああ 亡国の菅よ！！。 

 
菅談話 
NHK 会見 は PM2時55分 予定です。 
 
日本という国を根底から転覆させるかも知れない、大変な談話が、 
菅総理によって出されることが、ネットニュースから伝わってきました！  

 

2010/08/10 12:32Commented by 第一義＠運国斎 さん 

http://mainichi.jp/select/jiken/news/20100810k0000e040034000c.html 
 
在特会が不当に弾圧されました！  

 

2010/08/10 13:06Commented by 無駄話 さん 

はなうさぎさん 
 やまと新聞をご紹介いただき有難うございました。早速会員登録をしました。 

 
 本当に地味な社風のようですね。たとえば、会員登録のページが地味で支払い方法は

こちらのデータを入れるまで表示されないとか、ニュースや情報は毎日読めるし、会員限

定のページもあるのに「年に６回ほど新聞を発行する」としか書いてありません。 
 これから楽しみに読ませていただきます。  

 

2010/08/10 13:24Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょう さん 
 
情報感謝です。 

 
一端戻りましたがこれから再度官邸に出かけて怒鳴ってきます(^^；。  

 

2010/08/10 13:28Commented by 花うさぎ さん 

To 第一義＠運国斎さん  
 
>在特会が不当に弾圧されました！ 
 
情報感謝です。これは不当逮捕ですね。 

 
在特会の行動に相当危機感を抱いていたのでしょう。50年以上も公園を不当に占有して

きた罪はお咎めなしでは通りません。 

 
勝負はこれかれですが、14-15日の直前にやるというところがミエミエです。 

 

2010/08/10 13:29Commented by 花うさぎ さん 
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To 無駄話さん こんにちは。 
 
> 本当に地味な社風のようですね。 
 

保守なので「あつかましい」とは逆でおくゆかしいのでしょう。 

 
> これから楽しみに読ませていただきます。 
 
よろしくおご愛顧を(--)。  

 

2010/08/10 14:32

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To しばりょう さん 
> 

>情報感謝です。 
> 
>一端戻りましたがこれから再度官邸に出かけて怒鳴ってきます(^^；。 
暑いのに ご苦労様です。 
私も 怒り心頭ですが、どうすることもできません。 
よろしくおねがいいたします。 

 
全閣僚 靖国参拝 見送りだそうです。 
英霊も この連中では 喜ばないでしょう。  

 

2010/08/10 16:57Commented by parkmount さん 

わたしも「やまと新聞」のヨうつべ動画とHPを見、また使用もさせて頂いています。 という

か、サブステーションとして広めるように心がけています。 

 
只、一つ理解出来ないのは、GHQが廃止と云うかなくなってから、半世紀以上になります

が、一体誰がどのような権限で「やまと新聞」の業務を規制していたのでしょうか。 
全く理解し難いことです。  

 

2010/08/10 18:27Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
丁度、原爆記念日前後から色々な番組を犬ＨＫは特集していますね。 
今日も見たくもない吉永小百合の朗読番組をやってました。 

 
被爆者の方々は本当に苦しい目に今日まで苛まれてこられたのは本当にお気の毒で

す。政府もどういう基準か知りませんが、同じ被爆者でも認定と非認定と分かれて医療費

補助もなしとか。 

 
民主党は弱者救済が売り物なので思いっきり認定をして、不十分でしょうが、今よりか十

分な医療や補償をして差し上げるべきですね。財源は高校無償化や子供手当でしょう。 

 
今回の菅談話や秘宝返還とか日本植民地時代の悪弊の代償だそうですね。韓国が植民

地になったことはありません。ありゃー、併合であって、本土並みに格上げしてあげたとい

うのが公平な歴史観でしょうがね～。 

 
閣僚全員が靖国不参拝だそうですが、そりゃー反日政権ですから、想定内ですが、それ

にしても英霊も本当に浮かばれませんね。 

 
未だに、１８００万人の日本国民が民主党支持であるというのは驚きですらあります。 

 
民主党の保守とか見識派というのは全くの「羊頭苦肉」の嘘つきですね。 

 
ＰＳ）谷垣が村山・宮澤談話の範囲内で収めてくれと言ったらしですが、こいつも本当にバ

カですね。  

 

2010/08/10 19:40Commented by abusan１２３ さん 

案の定、韓国の愚か者共は「謝罪のおかわり」でしたな。 
結局は菅直人らサヨクのルーピー振りを晒しただけです。 
ルーピーですからこういう国民の利益を損ねる真似を 
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するのですが(^_^メ) 
 
というわけでこれから吊し上げですな(^_^メ)  

2010/08/10 19:54Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>全閣僚 靖国参拝 見送りだそうです。 
>英霊も この連中では 喜ばないでしょう。 
 
はい。参拝は英霊の方からお断りでしょうね。 

 

2010/08/10 19:56Commented by 花うさぎ さん 

To parkmountさん こんばんは。 
 
>サブステーションとして広めるように心がけています。 
 
それはやまと新聞も喜ぶでしょう。 

 
>一体誰がどのような権限で「やまと新聞」の業務を規制していたのでしょうか。 
 
私も同じ事を考えていました。こんど会ったら聞いてみますね。 

 

2010/08/10 20:03Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんばんは。 
 
>今日も見たくもない吉永小百合の朗読番組をやってました。 
 
またですか？ 

 
>財源は高校無償化や子供手当でしょう。 
 
がははははは。是非、今の政府に聞かせてやりたいです。 

 
>民主党の保守とか見識派というのは全くの「羊頭苦肉」の嘘つきですね。 
 
あれにすっかり騙されましたね。 

 
>谷垣が村山・宮澤談話の範囲内で収めてくれと言ったらしですが、こいつも本当にバカ

ですね。 

 
根っ子の部分で同じだからですよ。 

 
私達が今求めているのは、村山談話、河野談話、菅談話を全て白紙に戻し、韓国政府と

国民に対し「併合100年に当たり、日本への感謝の国会決議を求める」という政府です

(^^)。 

 

2010/08/10 20:06Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん こんばんは。  
 
>というわけでこれから吊し上げですな(^_^メ) 
 
菅首相の記者会見の映像をみていて、つくづく「無知というのは恐ろしい」と思いました

ね。 

 

2010/08/10 20:32Commented by コードネームは6-4-3 さん 

8月10日は「やまとの日」ということで 
本日、登録させて頂きました。 
が… 

 
菅の所為で、本日8月10日は「国辱忌」となりました。 
何時、我が国が朝鮮半島を植民地支配をしたのか！ 
この一言だけで腹が立ちます。 
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昨夜から、国民新党、民主党の保守派に働きかけたのですが 
がっかりです。 

 
民主党の保守なんか、幻想、妄想、火星人の世界です。 
呆れた。 
創生日本の12日に行われる反対集会前にやっちまえ！という 
姑息かつ拙速さが、余計に腹が立ちます。 

2010/08/10 21:08

Commented by 花うさぎ さん 

To コードネームは6-4-3さん こんばんは。 
 
>本日、登録させて頂きました。 

 
おお～ありがとうございます(--)。 
 
>何時、我が国が朝鮮半島を植民地支配をしたのか！ 
>この一言だけで腹が立ちます。 
 
激しく同意です。 

 
>民主党の保守なんか、幻想、妄想、火星人の世界です。 
>呆れた。 
 
「身を賭して」抵抗する、という覚悟なんか全然感じられなかったでしょう(^^；。 
 
>創生日本の12日に行われる反対集会前にやっちまえ！という 
>姑息かつ拙速さが、余計に腹が立ちます。 
 
いや、本音は、10日夜から軽井沢で休暇の予定が入っていたので、それに間に合わせ

た、と言うことらしいですよ。本日、公安の方からの情報です。バカ野郎！ですよね。 

 

2010/08/10 22:21Commented by st-judy-comet さん 

私も「やまと新聞」を購読しています。 
会員専用サイトでは、天皇陛下をお迎えしての国会開会式の動画が拝見できますね。 
正論を送り続けるメディアは是非とも応援し続けたいと思います。  

 

2010/08/10 22:39Commented by ninngilyouyaki さん 

花うさぎ さま こんばんは 

 
やまと新聞私も登録しました。５５００円振り込まねば。 
ところで、やまと新聞とお知り合いでしたら、ケシクズさんの漫画をよろしくお願いしたいの

ですが、無理は言いません。 

 
在特会心配していますが、逆に警察、総連 朝鮮学校があまり派手にやると在特会がか

えって目だって在特会支持者が増え朝鮮学校問題、在日の問題が日本中に拡散する可

能性がありますね。 
なんせ正義はこちらにあるのですから。 
こちらも、弁護士の報酬がいるそうなので、お金を振り込まなくては。 

 

2010/08/10 22:39Commented by parkmount さん 

To 花うさぎさん  
To しばりょうさん こんばんは。 
> 
>>全閣僚 靖国参拝 見送りだそうです。 
>>英霊も この連中では 喜ばないでしょう。 
> 
>はい。参拝は英霊の方からお断りでしょうね。 
> 
 
あの岡田の馬鹿息子（馬鹿息子だらけです）が、害務省定例記者会見で「戦犯が奉られ

ている靖国には参拝しない。」ときっぱりとしかも馬鹿の大声で表明していましたよ。 これ

が「竹島の不法占拠」を云えなかった同じアホとは思えません。 
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ところで、アホのオナニスト「西ニダ三郎」を釣るとは、さすが、花うさぎ さん。  日龍ブー

ムですね。 ＾＾  

2010/08/11 00:19Commented by 花うさぎ さん 

To st-judy-cometさん こんばんは。 
 
>正論を送り続けるメディアは是非とも応援し続けたいと思います。 
 
はい(^^)。 
 
社歴は古いけど、今のスタッフは若い人ばかりですから今後が期待できますよ。 

 

2010/08/11 00:21Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん こんばんは。 
 
>やまと新聞私も登録しました。５５００円振り込まねば。 
 
ありがとうございます。 

 
>ところで、やまと新聞とお知り合いでしたら、ケシクズさんの漫画をよろしくお願いしたい

のですが、無理は言いません。 

 
良く会いますので今度プリントしたものを渡して依頼してみますね。 

 
>なんせ正義はこちらにあるのですから。 
 
もちろんですとも。 

 
>こちらも、弁護士の報酬がいるそうなので、お金を振り込まなくては。 
 
とりあえずは保釈金相当額がすぐ入用になりそうですね。 

 

2010/08/11 00:24Commented by 花うさぎ さん 

To parkmountさん こんばんは。 
 
>これが「竹島の不法占拠」を云えなかった同じアホとは思えません。 
 
この男は真性でしょう(^^；。 
 
>ところで、アホのオナニスト「西ニダ三郎」を釣るとは、さすが、花うさぎ さん。  日龍ブ

ームですね。 ＾＾ 

 
必ず削除されるのが判っているのに書き込む神経が理解できません？。 

 

2010/08/11 04:42Commented by gabacho さん 

To 花うさぎさん お早うございます 昨日はお疲れ様でした。 
 
歴史認識のように 初から異なる物は別にして、 
昨日の抗議街宣中に沸き起こった怒りが三点あります。 

 
一点目は、議論を尽くさず騙し討ち的に行われた行為はテロに等しいこと。 
二点目は、事前に韓国政府に談話に盛り込む内容の要望を打診する（相手の術中に嵌

る）という外交のイロハ（国益）を無視したこと。 
三点目は、談話と同時に閣僚全員が靖国神社へ参拝しないことを申し合わせていたこ

と。 

 
言いたいことが山ほどある歴史認識ですが、議論の通じない相手にはあえて割愛し、今

後の非難の矛先を三点に絞ってみました。 

 
それにしても、ご先祖様や英霊への感謝を忘れた政権の、賞味期限が切れたことだけは

ハッキリしましたね！  
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2010/08/11 08:36Commented by コードネームは6-4-3 さん 

花うさぎ様＞ 

 
>10日夜から軽井沢で休暇の予定が入っていたので、それに間に合わせた、

と言うことらしいですよ。本日、公安の方からの情報です。 

 
何ですか？それ・・・ 
口蹄疫よりも外遊。 
軽井沢に行くから、先に談話・・・ 
言葉を失いますね。  

 

2010/08/11 09:53

Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
天皇陛下の横綱白鵬、東国原知事えの暖かいお言葉で安らかな週末を過ご

せたと思って居た処、韓大臣（韓は意識的タイポーtypo）の反吐が出るような談話＋仙石

の薄笑いを見て、深い不快な気持に後戻りです。連中が個人の信念を持つ事は勝手で

すが、あたかも国民の多くがそれを望んでいる様な談話を発表した事は我が国、国民に

対する裏切りです。 

 
花うさぎさん、先日の広島での慰霊祭に出ていた岡田大臣の姿をご覧になりましたか？

気が付きましたか？外国政府が送った人達は勿論、日本からの公式列席者はちゃんと

「黒色のタイ、又は、普通の地味なタイ」を付けていましたが、岡田はノータイで一番前の

椅子に座っていました。原爆被爆で亡くなった方達えの侮辱です。大バカ者です。翌朝の

定例の韓を挟んだテレビ向けの公邸の閣僚の写真にはタイを付けていたのを見て怒りが

倍増でした。許せない！！！！  

 

2010/08/11 11:03Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。暑い中ご苦労様でした。  
 
>一点目は、議論を尽くさず騙し討ち的に行われた行為はテロに等しいこと。 
 
村山談話の時もそうでした。騙し討ちは左翼の特徴です。 

 
>外交のイロハ（国益）を無視したこと。 
 
外交の「ガ」の字も理解していない土素人集団の怖さを感じます。 

 
>閣僚全員が靖国神社へ参拝しないことを申し合わせていたこと。 
 
内閣総辞職をすぐすべきです。 

 
>ご先祖様や英霊への感謝を忘れた政権の、賞味期限が切れたことだけはハッキリしま

したね！ 

 
こんあ情けない内閣が二代続くとは絶望的です。一刻も早く倒閣しましょう！。  

 

2010/08/11 11:05Commented by 花うさぎ さん 

To コードネームは6-4-3さん こんにちは。 
 
>軽井沢に行くから、先に談話・・・ 
>言葉を失いますね。 
 
左翼の価値観というのはそんなものです。 

 
「それが何か？」と恥じない神経も、日本人のメンタリティーとはかけ離れていますね。  

 

2010/08/11 11:09Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。  
 
>あたかも国民の多くがそれを望んでいる様な談話を発表した事は我が国、国民に対す

る裏切りです。 
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左翼思想に汚染された「思いこみ」の恐ろしさを感じますね。広島や沖縄の言論空間の全

体主義的においと同じでしょう。 

 
>岡田はノータイで一番前の椅子に座っていました。 
 
情報ありがとうございます。 低ですね、基本的な礼儀マナーすら学んでないようです

ね。 

 
>テレビ向けの公邸の閣僚の写真にはタイを付けていたのを見て怒りが倍増でした。許

せない！！！！ 

 
この男は「民主党政権に変わったのだから天皇陛下のお言葉も変えて頂かないと」といっ

た大バカ者です。いまの内閣で評価できる人間っているのでしょうか？。  

2010/08/12 05:08Commented by gabacho さん 

To 花うさぎさん 
 
今回の談話発表の成果として、日本国内に嫌韓派を増やしたことは間違いありません。

現政権の皆さんの出自はわかりませんが、反日国である韓国を勝手に友好国であると思

い込んでいる様子です。 

 
日米や韓米が同盟国であることから、日韓も同盟国という誤解や思い込みがあるようで

すが、韓国が反日教育をやめない限り反日国であることに変わりありません。 

 
日韓の両政権は半島有事に喫緊かつ真剣に取り組む必要があるにもかかわらず、謝罪

ゲームを通じてお互いに嫌日派や嫌韓派を増殖しています。 

 
半島有事に際して、日本が韓国の同盟国でないことを知らされた韓国民の不幸に対し

て、果たして日韓の両政権は責任を取れるのでしょうか？ 

 
南北いずれからの避難民であっても、反日教育を徹底して叩き込まれた人々を我が国は

受け入れる事はできませんし、短期間に難民受け入れの立法処置が可能とも思えませ

ん。 

 
戦後６５年かけて、両国が築いてきたものに、両国民が気づくのもそう遠い先のことでは

ないと思います。  
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